

Freunde von Schleißheim e. V.



Vereinsausflug nach Ettal

Ziel des diesjährigen Vereinsausfluges der „Freunde von Schleißheim“ war am 01.06.2018 die bayerische Landesausstellung „Wald, Gebirge und Königstraum - Mythos Bayern“ im Kloster Ettal. Ca. 45 Vereinsmitglieder und Gäste nahmen unter sachkundiger Führung des 1. Vorsitzenden Otto Bürger an diesem Ausflug bei herrlichem Sommerwetter teil.

Die Ausstellung selbst erfüllte alle Erwartungen und wurde als sehr unterhaltsam und interessant befunden. Nach dem Mittagessen im Klosterwirt ging die Fahrt weiter nach Oberammergau mit Besichtigung des malerischen Ortes und zur Echelsbacher Brücke. Den Abschluss bildete dann eine Besichtigung der Augustiner-Chorherren-Klosterkirche in Rottenbuch.

Alle Teilnehmer lobten die gute Organisation der Fahrt durch Otto Bürger.

Peter Benthues



Alle hier abgebildeten Personen sind mit der Veröffentlichung einverstanden.

HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESausstellung

WALD, GEBIRG
UND KÖNIGSTRAUM
**MYTHOS
BAYERN**



3. MAI – 4. NOVEMBER 2018
Kloster Ettal, täglich 9 – 18 Uhr // www.hdbg.de



